

Chöre und Gesang 2026

Ruth Amsler wird nach über dreissig Jahren als Chorleiterin in Suhr im Januar 2026 in Pension gehen. Wir danken Ruth an dieser Stelle von Herzen für ihr grossartiges Engagement.

Der Kirchenchor wird in dieser Form nicht mehr weitergeführt werden. Es gibt jedoch weiterhin viele Möglichkeiten zum Singen in unserer Kirchengemeinde. Alle Angebote sind auch für Einsteiger:innen geeignet!

Unsere neue Organistin und Chorleiterin, Hanna Krieger, wird ab Februar einen **Cantare-Chor** anbieten, der 2026 am Karfreitag und Weihnachten in Suhr singen soll. Proben sind jeweils im Winterhalbjahr vorgesehen.

Bereits zum 5. Mal, wird Sarah Schmid zusammen mit Noëmi Schär (Klavier) ein **AdHoc-Chor-Projekt** anbieten. Die Aufführung im Gottesdienst wird am 3. Mai stattfinden, zwei Proben kurz vor dem Auftritt sind geplant.

In Hunzenschwil wird zwischen Mai und September ein **Generationenchor** Lieder von Pop, Rock bis Dance einüben, mit anschliessendem Konzert und Auftritt in der Kirche. Er wird ebenfalls von Sarah Schmid geleitet werden.

Cantare-Chor

Hanna Krieger hat eine sehr gute Ausbildung und viel Erfahrung als Chorleiterin. Sie möchte es Laien ermöglichen, mit Begeisterung Begeisterung und richtiger Atemtechnik auf einem guten Niveau zu singen. Bewegung, Body Percussion und Rhythmen werden die Chormitglieder vielseitig fördern. Die Stilrichtung wird sich auch an den Wünschen und Interessen der Sänger:innen orientieren. Auftritte sind 2026 in der Kirche Suhr geplant, je nach Interessen und Möglichkeiten werden weitere Einsätze und/oder Konzerte geplant werden. Dies wird sich alles noch entwickeln.

Proben: Montag, von 19:30 bis 21 Uhr im Länzihuus in Suhr.

Es sind 8 Proben nach den Skiferien und etwa 11 Proben nach den Herbstferien vorgesehen.

AdHoc-Chor-Projekt

Es werden moderne Gemeindelieder und Popsongs einstudiert und in einem chrüz + quer Gottesdienst präsentiert werden. Da es nur 2 Präsenzproben gibt, werden Noten und Demo-Aufnahmen im Voraus per Mail verteilt. Chorleitung: Sarah Schmid, Bandleitung: Noëmi Schär. Proben und Gottesdienst im Länzihuus in Suhr.

JugendBandProjekt

Für Kinder und Jugendliche ab der ersten Klasse: in jeweils 4 Proben (Mittwoch 17-19 Uhr im Länzihuus) lernen wir Popsongs und Gemeindelieder, die wir dann - begleitet von einer Band – am chrüz+quer-Gottesdienst singen. Eine coole Gemeinschaft, ein feines Zvieri und ein Auftritt vor grossem Publikum sind garantiert! Auftritte im März, Juni und Oktober 2026.

Leitung: Nelli Peters & Noëmi Schär

Generationenchor

Hier probieren wir ein neues Format aus: Die Idee ist, dass mehrere Generationen miteinander singen. Ab der 5. Klasse können Schüler:innen mit ihren Eltern und Grosseltern beim Projekt mitmachen. Damit stärken wir den Schwerpunkt «Kindern und Familien» in Hunzenschwil. In der Tendenz werden Mainstreamlieder gesungen, die grooven 😊.

Proben: Donnerstag, 19 bis 20:30 Uhr in Hunzenschwil. Es sind 10-12 Proben von Anfang Mai bis Mitte September vorgesehen, allenfalls 1-2 Proben in den Sommerferien. Die Chorleitung hat Sarah Schmid.

Du meine Seele, singe

Eine halbe Stunde der Einkehr: Wir singen Hagios- und Taizélieder; singen sie als Vertiefung im Gebet. Dazwischen stille Momente. Mit Elfriede Junghans und Ruth Birchmeier.

Kirche Suhr 19 bis 19:30 Uhr

Einzelne Freitage sowie in der Karwoche Montag bis Donnerstag

Weihnachtsmusical

Last but not least besteht für Kinder ab 6 Jahren wieder die Möglichkeit beim Weihnachtsmusical in Hunzenschwil mitzuwirken.

Der Probezeitraum wird nach den Herbstferien sein.

Wir wünschen Jung und Alt viel Freude beim Singen, Musizieren und Zuhören!